



# PHILIP MORRIS JAPAN K.K.

プレス・リリース

2010年10月29日  
フィリップ モリス ジャパン株式会社

## フィリップ モリス ジャパン今年も「オレンジリボン」運動を実施

～ 子ども虐待のない社会を目指して～

フィリップ モリス ジャパン株式会社(本社:東京都千代田区、代表取締役社長:フレデリック・デュイルドゥ、(以下 PMJ))は、「虐待の起こらない社会を作る」ことを目的として、厚生労働省が定めた「児童虐待防止推進月間【毎年11月】」において今年もオレンジリボン運動に参加いたします。

PMJは2006年より、特定非営利活動法人児童虐待防止全国ネットワークが推進するオレンジリボン運動に参加をしています。今年は、児童虐待防止法施行10年目という節目の年であり、本活動を通じて、PMJ全社員がオレンジリボンのピンバッジを着用し、営業用車両にはオレンジリボン運動推進ステッカーの貼付や啓発リーフレットの配布など日々の業務を通じて、子ども虐待防止の啓発活動を行います。

また、NPO法人 里親子支援のアン基金プロジェクトが運営するウェブサイト、「気持ちと情報をわかちあう 子ども虐待防止のオレンジリボンネット」(<http://www.orangeribbon-net.org/>)の運営支援を行うことで、サイトを通じて、「大人が自分に向き合い、大人一人ひとりの気づきによって子ども虐待を予防していきましょう」というメッセージも発信していきます。

PMJは、日本社会が直面している重要課題の解決に貢献していきたいと考え、多岐にわたる取り組みをすすめています。子どもたちへの虐待問題をこの重要課題のひとつであると位置づけ、この問題の解決に向けて、児童虐待防止全国ネットワークをはじめ、様々な団体・組織への支援を行っています。

PMJの「オレンジリボン」活動および関連する啓蒙活動の概要は、別紙のとおりです。

###

### <報道関係者お問合せ先>

フィリップ モリス ジャパン株式会社

コーポレート・アフェアーズ シアール/長谷川

電話番号:03-3509-1715 E-mail: [pmj.press@pmintl.com](mailto:pmj.press@pmintl.com)

## 別紙： PMJ オレンジリボン運動の概要

### 1. オレンジリボン運動の概要

市民活動から生まれた運動です。2004年に栃木県小山市で3歳と4歳になる二人の父子家庭の兄弟が、父親の同居人から度重なる暴行を受けて橋の上から川に投げ込まれ、亡くなる事件が起きたことをきっかけに、栃木県小山市の「カンガルーOYAMA」という団体が、二度とこのような事件が起こらないようにという願いを込め、子ども虐待防止を目指して2004年より開始しました。その後、NPO法人「里親子支援のアン基金プロジェクト」が協力し、現在は全国各地へと活動が広がっています。

### 2. PMJの取り組むオレンジリボン運動

#### 1) オレンジリボン啓発バナー/ポスターの掲出

- ① 山王パークタワーロビー (弊社本社所在地:千代田区永田町) :啓蒙バナー/ポスター掲示
- ② 新藤田ビル(弊社中部・関西地区本部(大阪府大阪市北区):ポスターの掲示のみ



山王パークタワー地下出入口



山王パークタワー1階ロビー



PMJ 本社受付

#### 2) PMJ 全社員による啓蒙活動

- ① オレンジリボンのピンバッジおよび ID ストラップの着用
- ② 営業用車両への啓発ステッカー貼付
- ③ 名刺へのシール貼付



ピンバッジとストラップ



PMJ オリジナルの  
営業車用啓発ステッカー



名刺用シール

#### ④ オレンジリボンのピンバッジと啓発リーフレットの配布

社員が、ビジネスパートナー、家族、友人、子どもの通う学校関係者などに直接配布



PMJ 作成の啓発リーフレット



配布用ピンバッジ

#### 3. オレンジリボン運動に関わる啓蒙活動への参画

- 1) 「子どもの虐待死を悼み命を讃える市民集会・パレード」に参画・協賛

10月10日に特定非営利活動法人児童虐待防止全国ネットワークが開催した「子どもの虐待死を悼み命を讃える市民集会・パレード」に参画・協賛し広く子どもの虐待に対する認知向上をサポート

- 2) 「2010 オレンジリボンたすきリレー」の支援と PMJ 社員の参加

10月31日に子ども虐待防止オレンジリボンたすきリレー実行委員会が主催する「2010 オレンジリボンたすきリレー」へ支援を行うと同時に、PMJ 社員もリレーに参加し、啓蒙活動を行う予定

- 3) 「子どもを守れ！ローカルヒーロー首都決戦 2010」の支援

11月7日には、東京都が主催する児童虐待防止啓発イベント「子どもを守れ！ローカルヒーロー首都決戦 2010」を支援し、PMJ オリジナルの啓発リーフレットを配布予定



11月は児童虐待防止推進月間です。 オレンジは児童虐待防止の象徴カラーです。